

El gobierno porteño ofrece actividades para disfrutar hasta el 10 de julio: shows de folklore, ferias gastronómicas regionales y recorridos para viajar al pasado alrededor de calles e instituciones históricas.

El Ministerio de Cultura de la Ciudad continúa acercando su amplia programación de actividades para disfrutar de forma presencial en los diferentes espacios de la Ciudad, y también online a través de las redes sociales y la plataforma Vivamos Cultura.

En Vivamos Cultura se puede ver el calendario completo de actividades. La web le permite al usuario armar listas de reproducción con el sistema de "búsqueda inteligente", filtrando contenidos por día, sedes, barrios o categorías. En la parte superior del sitio hay atajos que permiten visualizar toda la oferta cultural disponible cada día.

Por el Día de la Independencia, el Ministerio de Cultura de la Ciudad brindará una serie de actividades en sus diversos espacios culturales, invitando a vecinos y vecinas a celebrar en familia otro aniversario de nuestra libertad y soberanía. Habrá distintas propuestas gratuitas: shows de folklore, feria gastronómica criolla, una muestra fotográfica, espectáculos, talleres y charlas, peñas y recorridos guiados por espacios patrimoniales de la Ciudad, entre muchas más opciones.

Sábado 9 de julio (Día de la Independencia)

En la Usina: durante todo el día en la Usina del Arte el público podrá disfrutar de propuestas de gastronomía, shows musicales, charlas y talleres. La entrada es libre y gratuita. Habrá talleres de arte para chicos y chicas de creación de escarapelas de papel en blanco, celeste y amarillo; alfarería manual de creación de cazuelas para locro; karaoke Patrio para toda la familia con canciones folklóricas y populares. A las 12 h estará Un cuento colonial, un espectáculo musical sobre la vida colonial para chicos y chicas. A las 15 h estará Copla Colores. Show que revaloriza nuestras tradiciones a través de canciones, percusión corporal, movimiento y juegos que invitan a viajar por nuestro país y latinoamérica a través de la música. A las 16.30 h se realizará el taller Aventuras entre libros. A las 17 h Marcela Rienzo presentará Chin Chin, un libro con datos, anécdotas, ejemplos, consejos y muchas historias con una cata y degustación de vinos. A las 18 h tocará el artista Maxi Pachecoy en vivo que presentará El

Secreto, su último álbum, con aires de folklore fresco y renovador. Y a las 19 h cerrará la jornada Micaela Chauque, la artista jujeña que celebrará sus 20 años en los escenarios desplegando la música andina.

En la Feria de Mataderos: durante todo el fin de semana patrio, el sábado 9 y domingo 10 de julio, se podrá disfrutar de una programación única en la Feria de las Artesanías y las Tradiciones Populares Argentinas (Av. Lisandro de la Torre y Av. de los Corrales, Mataderos). Habrá shows de baile y música folclórica en vivo con invitados especiales, se podrá visitar el gran Patio Gastronómico para degustar todos nuestros platos típicos, el Paseo de Artesanías, la muestra fotográfica y disfrutar de otras sorpresas.

Gran Peña Patria del Centeya: un evento que contará con la participación de numerosos artistas. Se presentará el grupo de músicos populares de la Ciudad, Cantares del Alma, y la Agrupación Folklórica del Centeya, en vivo. El evento comenzará a las 19:30 h y tendrá lugar en el Espacio Cultural Julian Centeya (Av. San Juan 3255, San Cristóbal).

Mundos sonoros en el Centro Cultural Recoleta: un ciclo de conciertos en Terraza para transportarnos a nuevos territorios sonoros a través de acordes, estribillos y distorsiones que recorren todos los géneros: habrá pop, world music, electrónica, indie, rock y una reinvención de la canción latinoamericana. Como siempre, la música es el vehículo hacia otro mundo posible. Este sábado se presentará Natalia Spiner a las 17:30 h.

Actividades para chicos: recorrido en Tranvía a las 14 h junto a la Asociación Amigos del Tranvía (Franklin Romero). Será con la participación de un guía de Patrimonio BA que contará la historia del transporte y del tranvía. La inscripción está disponible desde la web de Patrimonio BA.

Mi don imaginario en Teatro de la Ribera: dirigida por Pablo Gorlero, con canciones de Hugo Midón y Carlos Gianni. Elenco: Ana María Cores, Alejandro Vázquez, Jorge Maselli, Julián Pucheta, Flavia Pereda, Sacha Bercovich, Lucien Chilabert, Fernando Avalle, Lucas Gentili, Agustina DÁngelo, Tatiana Luna y Pilar Rodriguez. Funciones: sábados y domingos a las 15 h.

Corrientes Cultural: el ciclo que impulsa la reactivación de la emblemática calle Corrientes. Durante 20 noches, vecinos y turistas podrán disfrutar de manera gratuita de propuestas culturales de teatro, música, artes visuales, letras, humor y danza. ¡Todos los sábados y domingos! El sábado 9 de julio se presentarán Los 39 Escalones frente al Teatro Picadilly.

Diosa: a las 21 h en el Centro Cultural 25 de Mayo. La nueva obra performática del colectivo MARTE es protagonizada por Ámbar Vega con un texto propio, con dramaturgia de Paula Baró y dirección de Paula Baró y Antonella Querzoli. Ámbar Vega será quien despliegue a través de tres potentes actos, su vivencia y resiliencia. Diosa invita a los espectadores a despatologizar las identidades trans y no binaries a través de una obra en primera persona. Esta obra fue creada en residencia en el CC25. La obra se presentará a las 21 h los sábados 2 y 7/7 en la Sala Redonda.

Domingo 10 de julio

Corrientes cultural: se presentará a las 19 el Ensamble de Vientos del Instituto Superior de Arte del Teatro Colón (Av. Corrientes 1681).

Cultura Rap Federal: en el Centro Cultural Recoleta. Cultura Rap es el torneo de freestyle rap creado por El Recoleta y organizado por Juancin (de El Quinto Escalón), con el objetivo de dar a conocer a los freestylers más destacados del circuito del under y ayudarlos a profesionalizarse. Serán un total de 17 fechas, de junio a noviembre, y el ganador del torneo se conocerá el 20/11 en la gran final en CABA. Habrá 9 fechas regionales en distintas provincias del país, en alianza con competencias locales. De cada regional saldrá un ganador que podrá competir en la gran final (en las regionales sólo podrán participar competidores con residencia fuera de AMBA). Este domingo será la segunda fecha del torneo.

La Raza Inextinguible: en la Sala Redonda del CC 25 de Mayo, los domingos a las 17 h, hasta el 17/7. Entradas en la web. Borges la consideraba una maga que nos ve a través de un cristal, nos mira y nos perdona. Es un viaje de la mano de la directora Helena Tritek a través de la vida de Silvina Ocampo desde su niñez hasta su muerte de 93 años sin orden cronológico. Un recorrido por la búsqueda desesperada del trabajo del escritor, sus primeros intentos de ser pintora, sus viajes, amores y su encuentro con Bioy Casares, con J L Borges, su vocación, estudios, amistades Una sucesión de imágenes de su niñez en las dependencia de los mucamos a quienes adoraba visitar. En esta poética puesta en escena, se ahonda en su búsqueda como escritora, su inmensa cultura y como fue educada en tres idiomas: Francés Inglés y castellano, que la ayudó para leer a los maestros en sus lenguas originales y su posterior trabajo como traductora. La muestra niña de 8 años, mujer de 30 y anciana de 80 años proponiendo un diálogo entre las Silvinas en distintas etapas sobre su vida, la muerte y la transmigración.

Margarita en el Tornú: en la Sala Redonda del CC 25 de Mayo, los domingos 3 y 10/7 a las 20 h. Entradas en Boletería y por formulario mediante la web. Obra de teatro a cargo del grupo de residentes Los Villurqueros. Tragicomedia ambientada en Villa Urquiza a principios del siglo 20, cuenta la historia de amor entre Margarita y Armando. Ella, una joven y hermosa mujer de vida entretenida, mundana y lujosa. Él, un joven inexperto y decente sin fortuna personal perteneciente a una honorable familia de la sociedad porteña. Mientras un terrible mal acecha ellos tratarán de vivir su amor, ante la hipocresía de una sociedad impiadosa. Cualquier similitud con la Dama de las Camelias no es pura coincidencia.

Ana y Wiwi: a las 16 h en el CC 25 de Mayo. La obra de Lorena Romanin es un espectáculo para toda la familia, con música en vivo, títeres y aires de campo. Una historia sensible y emotiva que habla de la amistad, el amor, la ternura, y el vínculo con los animales. Ana es una nena de 10 años que vive con su papá en el campo. Un buen día, su padre que es el capataz del campo, ayuda a dar a luz a una vaca y así nace Wiwi. Ana y Wiwi se vuelven inseparables y la vida de Ana se llena de alegría. Todo es perfecto hasta que la dueña del campo decide llevarse a Wiwi para venderla. Ana estará dispuesta a todo para salvar a su mejor amiga. ¿Lo

logrará?

Julio César: en el Cine Teatro El Plata. Con la dirección de José María Muscari y un elenco formado por Moria Casán, Marita Ballesteros, Malena Solda como Casio, Alejandra Radano, Mario Alarcón, MarianoTorre, Mirta Wons, Vivian El Jaber, Fabiana García Lago y Payuca, esta obra se presenta los sábados y domingos a las 17 h. Valor de las localidades: platea \$1050, Pullman \$550 (con visibilidad limitada). Duración: 80 minutos.

Respirar, pensar, hacer: cuatro joyeros contemporáneos en el Museo de Arte Popular José Hernández. Como parte de la III Bienal Latinoamericana de Joyería Contemporánea, la exposición recorre el trabajo de Jorge Castañón, Fabiana Gadano, Graciela Lescano y Mabel Pena, joyeros argentinos que han marcado con su obra y labor docente la joyería contemporánea y han abierto los caminos para el desarrollo de esta disciplina. La muestra está abierta al público los lunes, miércoles, jueves y viernes de 11 a 19 h, y sábados, domingos y feriados de 11 a 20 h.

Tercera temporada de Folklore en Casa: un programa del Ministerio de Cultura y la Academia Nacional del Folklore a través del Canal de la Ciudad de Buenos Aires. Con la conducción de Mariana Bocca, cada domingo a las 21 dialogaremos con los más diversos referentes del folklore argentino. Este domingo 10 el invitado será el grupo salteño Ahyre, integrado originalmente por Juan José "Colo" Vasconcellos, Sebastián Giménez, Hernando Mónico y Federico Maldonado. El encuentro tuvo lugar en la peña Sombra Blanca, en el Espacio Cultural JJ, sito en Jean Jaurés 347, Ciudad de Buenos Aires.

Colón Fábrica: visitas guiadas los sábados, domingos y feriados de 12 a 18 h. Recorrido por el espacio destinado al guardado de escenografía, utilería y vestuario del Teatro Colón, ubicado en el barrio de La Boca. Más información y venta de entradas, en la web del Teatro Colón.

Batiburrillo Show: espectáculo de clown, magia y circo. A las 17 h en el Espacio Cultural Julian Centeya (Av. San Juan 3255, San Cristóbal). Dos payasas campeonas del fracaso, Membrete y Arakiri. Como reflejo y sonrisa de nuestras propias limitaciones, no paran de tropezar con la vida (como todos). En ese colisionado devenir descubren que todo es incierto y que nada es imposible si podemos imaginar.